

Medienmitteilung

HeroFest 2024 macht den Auftakt mit Cosplay Flashmob

Bern, 16. September 2024

Das HeroFest – eine der grössten Popkultur-Veranstaltungen der Schweiz – geht in die nächste Runde und beginnt dieses Jahr mit einem besonderen Highlight: einem Cosplay-Flashmob. Dieser spektakuläre Auftakt gibt einen Vorgeschmack auf das, was die Fans vom HeroFest erwarten können.

Vom 11. bis 13. Oktober 2024 wird das BERNEXPO-Areal erneut zu einem Hotspot für Gaming, Cosplay und alles rund um Popkultur. Mit über 160 Ausstellenden und einem bunten Programm für alle Altersgruppen wird das HeroFest noch grösser und spannender als in den Vorjahren.

Erster Höhepunkt: Der Cosplay-Flashmob

Der Cosplay-Flashmob wird ein unvergesslicher Event, bei dem Fans in ihren kreativsten Kostümen zusammenkommen und die Berner Innenstadt in eine bunte Fantasywelt verwandeln. Am Samstag, den 28. September begegnet sich ab 14 Uhr die HeroFest-Cosplay-Community auf der Grossen Schanze am Lebensbrunnen und bezaubert alle Passanten mit ihrer Passion. „Mit dem Flashmob möchten wir die Vorfreude auf das HeroFest steigern und die Vielfalt der Cosplay-Community feiern“, so Matt Huber, Projektleiter des HeroFests.

Community-Vielfalt: Von Schach bis Trading Card Games

Dieses Jahr erwartet die Besuchenden eine noch breitere Auswahl an Themen und Aktivitäten. Rund 20 verschiedene Communitys – von Schach über Fighting Games bis hin zu Trading Card Games – werden auf dem HeroFest vertreten sein. „Wir sind stolz darauf, dieses Jahr noch mehr Plattformen für die unterschiedlichen Interessen der Gaming- und Popkultur zu bieten“, erklärt Matt. Diese Vielfalt spiegelt sich auch im umfassenden Programm wider, das drei ereignisreiche Tage umfasst. Besuchende können sich auf tägliche Cosplay Shows, eine Künstler-Fläche (Artist Alley) mit über 70 Künstlern, zahlreiche Merchandise-Stände, Schweizer Games und bekannte Persönlichkeiten aus der Szene freuen. Von Retro-Games bis hin zu Virtual Reality sowie physischen Spielaktivitäten wie Sammelkarten- und Brettspielen ist für jeden Geschmack etwas dabei.

Tickets, Bilder und weitere Presseunterlagen

Tickets sind erhältlich unter www.herofest.ch. Visuals und Texte zum HeroFest finden Sie in unserem [Presskit](#).

Für Fragen steht zur Verfügung:

Manuel Oberholzer, Marketingmanager, MYI Entertainment; herofest@bernexpo.ch

oder

Adrian Erni, Mediensprecher BERNEXPO, adrian.erni@bernexpo.ch, +41 79 464 64 59

Über die Messe HeroFest 2024

Datum	11. – 13. Oktober 2024
Ort	BERNEXPO-Areal, Bern, Schweiz
Veranstalterin	BERNEXPO AG Mingerstrasse 6, 3014 Bern
Kooperationspartner	MYI Entertainment Flurstrasse 50, 8048 Zürich
Webseite	www.herofest.ch
Social Media	www.facebook.com/HeroFestCH www.instagram.com/herofestch www.twitter.com/herofestch

Über MYI Entertainment

MYI Entertainment ist eine der führenden 360°-Agenturen für Esports und Gaming im deutschsprachigen Raum. Die Agentur betreut Gaming-Engagements namhafter Brands wie Logitech, PostFinance, Red Bull oder Swisscom und ist mit diversen eigenen Produkten im Markt aktiv.

Auf Grundlage der Services – Consulting, Events und Kommunikation – begleitet MYI Entertainment Kundinnen und Kunden in sämtlichen Phasen rund um die Themen Esports und Gaming.

Weitere Informationen

Webseite	myientertainment.com/
LinkedIn	linkedin.com/company/myi-entertainment
Twitter	twitter.com/myientertain
Facebook	facebook.com/myientertainment

Über die BERNEXPO GROUPE

Die BERNEXPO GROUPE inszeniert jedes Jahr mehr als 30 Eigen- und Gastmessen, über 300 Kongresse und Fachveranstaltungen sowie Events jeder Grösse. Seit fast 70 Jahren schafft das Berner Unternehmen Momente und Emotionen für die Ewigkeit. Als Gastgeberin bringt die BERNEXPO GROUPE Menschen unterschiedlichster Herkunft zusammen und sorgt an diversen Begegnungsorten für intensive Erlebnisse via Live-Kommunikation – unabhängig von Ort, Zeit und Raum. Das BERNEXPO-Areal ist eines der grössten Veranstaltungsgelände der Schweiz. Sechs grosszügige Hallen in zwei Gebäudekomplexen vereinen rund 40'000 m² Veranstaltungsfläche sowie 100'000 m² Freigelände. Mit dem multifunktionalen Kongress- und Event-Gebäude, das im Frühling 2025 für bis zu 9'000 Personen seine Tore öffnet, wird das Veranstaltungsangebot der BERNEXPO GROUPE in der Bundeshauptstadt ergänzt und vergrössert. Die Berner Firma beschäftigt ein Team von rund 120 Mitarbeitenden und ist ein wichtiger Wirtschaftsmotor für die Stadt und Region Bern mit schweizweiter Ausstrahlung.